

Acta de la sesión N°110-81, celebrada por el Consejo Asesor de la Facultad de Ciencias Sociales, el día 2 de noviembre de 1981, a las 2 p.m. con la asistencia de los siguientes miembros:

Dr. Oscar Fernández G., Decano a.i., quien preside; Lic. Ana Cecilia Escalante, Directora de la Escuela de Antropología y Sociología; Lic. Carlos Morales, Director a.i. de la Escuela de Ciencias de la Comunicación Colectiva; Dr. Constantino Urcuyo F., Director de la Escuela de Ciencias Políticas; Dr. Héctor Pérez B., Director de la Escuela de Historia y Geografía; Lic. Laura Guzmán S., Directora de la Escuela de Trabajo Social; Lic. Rosa Isabel Blanco de Acuña, Directora del Instituto de Investigaciones Psicológicas; Dr. Daniel Flores Mora, Director de la Escuela de Psicología; señor Gastón Vargas, Representante Estudiantil; señor Olger Ledezma Soto, Asistente Administrativo de la Facultad.

#### ARTICULO I:

El señor Asistente Administrativo procede a informar sobre asuntos relacionados con las mejoras solicitadas para el Edificio de la Facultad. Al respecto existen varios documentos, tales como, un informe que favorece nuestras peticiones, elaborado por el técnico en seguridad e higiene de la Vicerrectoría de Administración; una carta aprobando la construcción de ventanales en los costados este y oeste del Edificio; aprobación para la compra de extintores de incendio para el Edificio; visita de un maestro de obras quien informó que se arreglarán las filtraciones de agua (goteras) y se colocará la loseta vinílica al 4º y 5º piso; además una carta del Vicerrector informando que está muy avanzado un estudio para el montaje de un centro de polígrafos en la Facultad y un centro de equipo audiovisual.

#### ARTICULO II:

Se conoce un avance elaborado por el señor Olger Ledezma, sobre el trabajo encargado a la comisión nombrada para realizar un estudio para considerar la centralización del servicio de poligrafía.

El señor Ledezma informa que por distintos motivos la comisión no obtuvo a su debido tiempo los informes solicitados a las Escuelas y que por lo tanto y por vacaciones de varios miembros la comisión no ha podido concluir el informe, pero ya cuentan con la información básica para reunirse próximamente y elaborar el trabajo que se le encargó, el cual puede estar listo en un plazo máximo de dos semanas.

Seguidamente hubo un amplio intercambio de opiniones en relación con las posibles ventajas o desventajas que para las distintas unidades de la Facultad puedan tener la centralización del servicio de poligrafía.

A continuación, por consenso general, se acordó esperar el informe de la comisión para conocer nuevamente en dos semanas el asunto y tomar una decisión,

ARTICULO III:

El señor Gastón Vargas, Representante Estudiantil, informa que la Liga de Asociaciones de Ciencias Sociales desea instar a los señores Directores de las Unidades Académicas para que les suministren información sobre los posibles efectos negativos que causaría un recorte presupuestario el próximo año.

A continuación se presentaron varios comentarios en relación con este problema y seguidamente se le explicó al señor Vargas, que no era posible determinar los posibles efectos de un recorte presupuestario debido a que no se dispone de información concreta sobre el problema en discusión. Por lo tanto se le instó a que la Liga de Asociaciones continúe luchando con los otros sectores de la Universidad para conseguir un presupuesto adecuado para la Institución para el año de 1982.

A las 3:30 de la tarde finaliza la sesión.